



Nexus Aventures

Newsletter
Dimanche 5 décembre 2010
« L'Alsace à Colombes »

Si notre mascotte n'a pas revêtu pour cette occasion les couleurs de la région mise à l'honneur, les participants ont été accueillis par nos trois Alsaciennes portant la coiffe traditionnelle ! Tous les mets de fabrication maison ont réjoui les convives, de la flammenkueche au baekoffe en passant par la traditionnelle choucroute sans oublier les kougelhopfs salés et sucrés ainsi que les bredeles.

Jean-Claude, nouvel adhérent Nexus, nous a conquis par ses talents de musicien.

Le repas a été suivi par l'assemblée générale. Information majeure, notre association change de nom afin de ne pas porter confusion avec une agence de voyages. Nom retenu et approuvé à l'unanimité : Nexus Aventures. Pour marquer l'occasion, polos et casquettes au nouveau nom et logo vous ont été proposés et sont disponibles dans la boutique Nexus (polo porté par le Président) !

A noter que les trois pays les plus plébiscités par les personnes présentes à l'AG pour le voyage long courrier 2012 sont les suivants : le Guatemala, Madagascar et la Tanzanie !



Bonnes fêtes de fin d'année à tous !
Prochain rendez-vous le 7 janvier pour la galette des rois !